



RINGKASAN

ALANIS ADDURRUNNAFISA. Tugas *Associate Producer* dalam Proses Produksi Program *Celebrity N Netizen* di MNC Channel. *The Duties of The Associate Producer in the Production Process of Celebrity N Netizen Program at MNC Channel*. Dibimbing oleh HADIYANTO

Televisi menjadi sumber informasi bagi masyarakat. Dengan menonton dan mendengarkan televisi, informasi yang tersebar akan cepat diterima oleh masyarakat nasional maupun internasional. Televisi bukan hanya sebagai penyampai informasi, tapi televisi juga memiliki program yang dikemas sesuai dengan segmentasi khalayak yang ditentukan. *Infotainment* sebagai program penting bagi televisi dan tidak akan tergantikan oleh media sosial karena menghasilkan *Infotainment* yang mendalam. Selain itu, *Infotainment* merupakan program yang banyak diminati untuk dijual. Starpro sebagai rumah produksi untuk *Infotainment*, kami menyediakan banyak program *Infotainment* untuk stasiun TV dan juga kami memiliki saluran youtube sendiri yang khusus fokus pada *Infotainment* untuk memenuhi kebutuhan pasar saat ini.

Laporan tugas akhir ini menjabarkan terkait tugas *Associate Producer* dalam proses produksi program *Celebrity N Netizen* di MNC Channel. Informasi yang didapat terkait tugas *Associate Producer* dalam program *Celebrity N Netizen* adalah hasil dari wawancara langsung, data perusahaan, juga dari buku-buku yang bersangkutan. Program yang memberikan informasi seputar selebriti ternama dengan kabar terbaru dan terhangat untuk masyarakat. Program ini ditayangkan di MNC Channel yang menjadi televisi berbayar di MNCTV. Laporan akhir ini membahas tentang tugas *Associate Producer* di setiap tahapannya. Mulai dari tahap pra produksi, tahap produksi, sampai ke tahap akhir yaitu pasca produksi. Mulai dari penyusunan *rundown* di tahap produksi, menjalankan setiap langkah saat *shooting* pada saat produksi, sampai ke tahap penyuntingan yaitu pada tahap pasca produksi. Berbagai hambatan tentunya ditemui oleh setiap divisi, khususnya *Associate Producer* dalam memproduksi program ini dan ada solusi di setiap hambatan-hambatan yang ditemui. Salah satu hambatannya yaitu bertabrakannya antara jadwal *host* dan jadwal program. Maka dari itu, setiap pihak harus bisa manajemen waktu lagi agar bisa memiliki waktu yang tepat untuk satu dan lain kegiatan.

Kata kunci: *associate producer*, produksi, proses, televisi